Par Henry-Jean Servat

Fancy carnaval chez Maxim's

De l'avis de tous les participants qui ont pris d'assaut la rue Royale pour se rendre chez Maxim's, en se précipitant à la soirée donnée par Cyril Le Grix et « l'angé de la fête », Anne Robin-Champigneul, pour célébrer le carnaval, non pas mardi mais samedi gras, le 3 mars, l'accroche « Fancy », recherchée et chic, mais aussi synonyme de déguisement et de travestissement, n'avait jamais aussi brillamment marié ses quatre atours. Le personnel de Maxim's, avec à sa tête Franco Rosseti, donnaît du « Monsieur Cyril » au roi de la fête, incontournable chef de la cohorte des « agapiens juniors » de la capitale. De cette royale horde de jeunes happy few débordant d'énergie et d'imagination qui aiment fumer le cigare chez Maxim's et s'y rendre le cœur lèger et la bourse pleine, on pouvait croiser dans les étages, et tout de même reconnaître derrière leur masque, Hermine de Clermont-Tonnerre, Ishtar, Norma Ray, la princesse Tatiana Troubetzkoy, les couturiers Alexandre Barthet et Giovanni Bedin, mals également le colffeur Alexandre Zouari, les Gianfranco Santa Maria, Fablo Camponovo... entraînés dans une ronde brésilienne endiablée et ininterrompue.





1> Derrière leur masque, M. Anthony de Wever, M. Jane de Lafon et M. Antoine Van Doorne. 2> Espiègles, M. Alexander Jansen et la princesse Tatiana Troubetzkoy, 3> M. Victoire Ferrari, M. Anne Robin-Champigneul et M. Olivier Gast de Brieulles entourent le rol de la fête, M. Cyril Le Grix, 4> Une charmante denseuse serrant le bras d'une adorable peluche. 5> M. Alexandre Zouari entouré de M. Hermine de Clermont-Tonnerre et de M. Michèle Benett, 6> Charles-Efflam Heidsleck et une amile, M. Sereina Abdel Massih et M. Stephane Birmant

